



Rotary Connects The World

半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

会長挨拶

『つながろう!』 会長 近藤 敏通君

- 1 コロナによる例会の休会が続いているが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
今週より会長挨拶とSBを紙面で行おうという試みを始めます。今年の半田南ロータリークラブのテーマの重要な一部である「つなげよう！ロータリーの輪」がコロナウイルスによって分断されてしまうのではないかと心配しています。メンバーがSBを通じて何かメッセージを発してくださることにより、メンバーのそれぞれの動静がわかりそして互いに情報を交換できれば、我々はこの状況下でもつながっていくことが出来るものと確信しています。
- 2 私たち会計事務所には、政府から発せられる納税情報や助成金情報など様々なコロナ対策を顧問先に知らせるという重大な任務があります。
 - (1) 国税局からは2月1日以後納期限を迎える国税の納税を1年延期、猶予してくれるという情報。全ての国税だから法人税のみならず預り金であるはずの源泉所得税や消費税もということだ。しかも延滞税もとらないということ。また直近では4月に予定されていた税務調査は進行中も含め全て延期、というよりむしろ中止になりました。
 - (2) 厚生労働省からは学校休業とともに休業補償の助成金や、リーマンショックの時にお馴染みになった雇用調整助成金が、もっとハードルを低くして長期に亘り受け取れるという情報。今日現在問い合わせが多数寄せられています。
 - (3) 経済産業省からはコロナ対策の運転資金の融資が日本政策金融公庫や信用保証協会の保証のもと信用金庫など銀行を通じて受けられます。
などなど、1年後收拾がつくかしらと心配になる程の対策が打たれています。
- 3 例年のこの季節は、祭りのお囃子と桜の花でウキウキした気分で過ごしていました。百人一首で言えば「久方の光のどけき春の日にしづ心なく花の散るらむ」という感じでした。今年に限っては「花の色はうつりにけりないたづらにわが身世にふるながめせしまに」という感じです。コロナで花見をする気分にもならず今年の春が過ぎ去ってしまいました。

Smiling Box

- | | |
|--------|---|
| 小栗 雅彦君 | ①病気お見舞いありがとうございます。まだ回復までは、しばらくかかりそうです。
②家内の誕生日祝いありがとうございました。
③結婚記念日お祝いありがとうございました。 |
| 加藤 金吉君 | ロータリー大賞授与ごくろうさん！大都市を中心に日本各地でコロナが感染しています。三密を避けてコロナを乗り切りましょう。 |
| 間瀬 正君 | 結婚記念日のお祝いをありがとうございます。 |
| 近藤 敏通君 | 家飲みばかりで欲求不満！不完全燃焼の爆発寸前。もう少し我慢。再会（開）できる日を待とう。 |
| 石川 信行君 | 会員の皆さん元気ですか？3月25日新型コロナウイルスのおかげで誕生日祝いの会食中止です。ステーキ肉をいただいたので4月でしたが家庭で食事会をしました。おいしかったです。コロナ、早く終息することをお祈りします。 |
| 竹内 俊郎君 | 3月の誕生日祝い品を親睦委員長に届けて頂き有難うございました。その日の夜に美味しくお腹の中に消えました。2月のIMで私の年齢がAI判定で実年齢より10歳も若く判定され少し嬉しい気分です。これから役目でストレスによる肌荒れが心配です。若さ維持の為、今、以上、体と心のケアをしなくては… |
| 山本 育輝君 | 3月は妻の誕生日月・4月は私の誕生月です。コロナのおかげで廻りが心配で、早くいつもの生活が出来るように願いたいです。 |
| 鈴木 宏司君 | 3月から例会がなく、ロータリークラブの大切さをひしひしと感じています。SBへの寄附も減っていますので、まとめて入れておきます。 |
| 山本 憲治君 | 結婚記念日のお祝い有難うございます。早いもので、結婚44年を迎えました。あらためて妻に感謝！！新型コロナウイルスに感染しないように自己管理を怠らず戦っていきたいと思います。 |
| 河合 英樹君 | 皆様！ご無沙汰しております。コロナウイルス感染拡大にてお仕事でもご苦労されている事と存じます。朝のこない夜はない。やまない雨もない。頑張ってこの難局を乗り切りましょう。 |
| 杉山 知子君 | みなさん、お元気ですか。大変な状況ですが、頑張りましょう。 |
| 榎原 和久君 | ファミリー誕生日・記念日祝ありがとうございます。新型コロナ禍で大変な時期ですので感染拡大防止のため家でゴロゴロしていましょう。 |
| 松島 知幸君 | 息子のお祝いありがとうございました。孫も笑う様になり、とても可愛いです。現在大変な事態ですが、一人の大人として出来る事をしていきます。 |
| 山北 正義君 | 嫁が出産の為、入院しました。初孫の予定です。この大変な時期に、楽しみができます。 |
| 伊藤 哲樹君 | 手洗い・うがいをしっかりと、コロナに負けないように頑張りましょう。 |

※本日寄付金の合計は 17通にて￥49,000の予定です。